

ユリノキの声

令和5年7月10日 若戸小学校長室だより 第14号

第1回運営委員会企画 ～猛獣狩り「もうじゅうがりに行こうよ♪」～

6/29(木)の小山タイムは、運営委員会による全校遊び「猛獣狩り」を行いました。運営委員のルール説明で6年生がわかりやすくお手本を示しました。その後、運動場いっばいに広がり、運営委員の音頭とともに「猛獣狩り」が始まりました。猛獣の名前の文字数でグループを作り、人数がそろい次第その場に座り、人数からあふれてしまった子は、運営委員からの質問に答えました。先生たちも参加して、「猛獣狩りに行こうよ」と元気いっばい声を出して、仲良く遊ぶことができました。運営委員会の皆さん、楽しい企画ありがとうございました。次回も楽しみにしています。



七夕集会 ～ささのほ さらさら♪～

6日(木)運営委員会による「七夕集会」が行われました。はじめに、大きな笹竹につるされたみんなの願いごとの短冊を見ながら、七夕の歌を全校で歌いました。その後、短冊に込めた願いごとを発表したり、七夕クイズをしたりして伝統文化に親しむことができました。



海の学習

3・4年生の総合的な学習では、海について学習を進めています。この日は、越戸海岸へ出かけ、海岸の漂着物や生き物について外部指導者の方より説明を受けました



自転車安全教室(2年生)

雨天のため延期続きであった自転車安全教室を5日(水)に行うことができました。若見駐在さんを講師に迎えて、自転車の乗り方や運動場のコース走行など説明を受けながら講習を受けました。

後半は、保護者の皆様にも協力をいただき、道路での実地練習にも真剣に取り組むことができました。

